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证券代码：600990         股票简称：四创电子            编号：临 2017-014 
 

安徽四创电子股份有限公司 

关于 2016 年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，并

对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况 

安徽四创电子股份有限公司（以下简称“公司”）2016年度业绩说明会于 2017年 4

月 14日 15:00—16:00，通过上证所信息网络有限公司“上证 e互动”平台“上证 e访

谈”栏目以网络互动的方式召开。公司总经理何启跃先生、副总经理兼董事会秘书刘永

跃先生、副总经理兼财务总监韩耀庆先生参加了本次说明会，并就投资者关注的事项与

投资者进行了交流与沟通。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次业绩说明会提出的问题进行了回复，现整理如下： 

问题 1：实际控制人 38所绝对控股的公司除了博微广成、信息，还有哪些？ 

答：您好！38 所控股公司除了博微广成、博微信息之外，还有博微田村、博微智

能、博微太赫兹、公共安全技术研究院等控股子公司。具体见公司于 2017 年 3 月 25

日披露的《关于预计 2017 年度日常关联交易的公告》中的关联方介绍和关联关系，谢

谢。 

问题 2：中电科集团表态积极支持雄安新区的建设，公司有哪些业务板块能参与到

雄安新区建设中？ 

答：您好！公司业务板块为军民融合雷达产业、智慧产业和能源产业，我们会积极

研究雄安新区建设中可能带来的业务市场机会，谢谢。 

问题 3：公司对开拓海外业务有什么构想、规划或者行动？ 

答：您好！公司海外业务将围绕气象探测、空管系统、智慧城市、电源等主营业务

开拓，大力抓住“一带一路”机遇，积极布局，设立必要的海外办事处，广泛开展合作，

开拓国际市场，实现公司国际业务较快增长，谢谢。 

问题 4：公司的十三五规划提到 2020 年末要做到百亿产值，公司 16 年营收才 30

亿，准备采取什么手段或途径达成此目标？ 

答：您好！公司 2020 年末实现百亿产值的规划目标是一个比较宏伟的目标，公司



 

 2 

将聚焦一切内外部资源，积极努力实现。为此，公司将通过持续推进主营业务产业升级、

加强资本运作、推进机制体制变革及国际化发展，促使规划目标的实现，谢谢。 

问题 5：公告里提到公共安全产品主要包括平安城市业务、应急指挥通信系统、智

能交通系统、其他信息系统集成业务，这个太模糊了，请问具体都是些什么产品？ 

答：您好！公司公共安全业务主要是系统集成业务，包括顶层方案设计、软件和部

分硬件产品等，谢谢。 

问题 6：为何 2016 年公共安全产品和能源系统业务板块的毛利率大幅下降？公共

安全产品的市场空间有多大？ 

答：您好！2016 年，公司公共安全产品和能源系统业务毛利率分别较上年同期减

少 3.34个百分点和 4.45 个百分点，毛利率有一定幅度的下降，主要与业务订单的获取

方式有关，上述业务主要通过招投标的方式获得，市场竞争激烈，维持较高的中标价较

难。公司后续将通过加强上述业务的核心竞争力，加强工程管理，降低成本费用，促进

毛利率提升，谢谢。 

问题 7：资产重组何时能实施完毕？目前障碍在哪儿？公司为何不回答投资者平时

在互动平台的提问？ 

答：您好！目前公司资产重组工作正按规定进行，正积极争取尽快实施完毕，目前

没有障碍。公司十分重视互动平台上投资者提出的问题，并认真回答，目前互动平台上

的提问均已作出回答，不足之处，我们将积极改进，谢谢。 

问题 8：华耀电子的发展空间还有多大？目前新能源汽车领域的业务占比有多大，

充电桩进入国网招标了么？ 

答：您好！华耀电子主要产品为军民用电源，是一般电子产品的重要组成部分，市

场空间大，在新能源汽车领域主要生产车载充电机，占公司业务比重不大，没有充电桩

进入国网招标，谢谢。 

公司对投资者对本次业绩说明会的关注表示感谢，对长期以来关注和支持公司发展

并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

公司指定信息披露媒体为《上海证券报》和上海证券交易所网站（www.sse.com.cn），

相关信息请以公司正式披露的公告为准，敬请投资者注意投资风险。  

特此公告。 

 

安徽四创电子股份有限公司董事会 

2017年 4月 15日 


